



Fernando Campos:

Nuevo Presidente De Academia De la Historia

Fernando Campos Harriet fue elegido, por unanimidad, presidente de la Academia Chilena de la Historia, en reemplazo de Sergio Fernández Larrain, quien falleció el 4 de noviembre pasado.

El nuevo máximo representante de la entidad se incorporó a ella el 14 de octubre de 1970. Nació en Concepción y estudió Leyes en la Universidad de su ciudad natal, donde se recibió de abogado en 1934.

Sus obras como historiador son ampliamente conocidas, entre las que figuran "Vida Heroica de O'Higgins", "Historia Constitucional de Chile", "Los Defensores del Rey", "Veleros Franceses en el Mar del Sur" y "Don García Hurtado de Mendoza en la Historia Americana".

Fernando Campos es, además, integrante de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, miembro de la Real Academia de la Historia de España y de la Sociedad de Escritores de Chile.

*22-11-1984. P. CS.
207126*

Siglo,

El Museo,

Nuevo presidente de Academia de la Historia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo presidente de Academia de la Historia [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)